



COMUNICADO

AUTORIDAD DE ACUEDUCTOS Y ALCANTARILLADOS

Declaraciones autorizadas por Luis Ortiz Salgado, vicepresidente ejecutivo de operaciones la Autoridad de Acueductos y Alcantarillados

"Referente a la situación reportada en la comunidad del Bo. Arrozal, sector Los Muertos, en Arecibo, notificamos que en los últimos días se han experimentado problemas de presiones de agua, particularmente en las zonas más elevadas del sistema, la Autoridad de Acueductos y Alcantarillados informa que esta situación podría estar relacionada con un posible salidero en la red de distribución, lo que estaría afectando la presión del sistema en dicho sector. Personal técnico se encuentra en el área realizando ajustes operacionales y exploratorias para la resolución de la situación.

Exhortamos a nuestros clientes a mantenerse informados a través de nuestras plataformas oficiales en acueductospr.com y nuestras redes sociales, mientras continuamos los trabajos dirigidos a restablecer el servicio de manera continua y eficiente en la comunidad."

###